

千葉 森田知事 政治資金問題

県の会見動画でカット

千葉県がホームページで公開している森田健作知事の定例記者会見の動画で、政治資金問題など、都合の悪い部分をカットしていたことが判明し、県民から「疑惑隠しではないのか。全部紹介してほしい」との声があがっています。

千葉県知事の会見内容は県のホームページで、会見の翌日ごろから動画を、数日遅れで会見の大意を公開しています。ホームページで会見動画を途中で打ち切ったのは、四月三十日と五月十四日分。森田知事の企業・

団体献金問題や、森田知事が出演したドラマを商品化したパチンコ台についてのみやりとりなどを省略していました。

森田知事就任後の初めての会見（四月十六日、約四十五分間）と、二回目の四月二十四日の会見（約三十六分）は、ホームページの動画ですべて公開していました。

千葉県報道広報課の能美勝博副課長は「会見が長くなった時は、サーバー容量の問題もあり、全部紹介できない場合がある（カットした二つは）三十分を超えたためだ。県

民から意見があれば、検討の余地があると思う」と説明しています。

「しんぶん赤旗」09年5月20日付から転載

疑惑隠しではないのか

県民
批判